

成 果 発 表

相田健康麻雀サークル

1 コロナ禍で緊急事態宣言・重点措置対策などの期間に活動を自粛したものの、毎回のマスク着用・アルコール消毒・十分な換気などのコロナ対策を実施しながら、上記宣言・対策が解除された以後は通常通り健康麻雀の活動を行えたこと、その際には相田健康麻雀サークルの所有していた卓・麻雀牌に加え、第19回公益信託広島市まちづくり活動支援基金による助成により2卓・2セットの麻雀牌を購入できたことで、新たなメンバーも受け入れることができ、最大5卓20人以上が参加できるようになりました。

2 卓・麻雀牌が増えたことで、緊急事態宣言・重点措置対策が解除された期間に、近隣の公民館で活動する安健康麻雀の会と共同で安公民館にて1日だけの大会が開催できました。このように助成いただいたことで当サークルの活動の幅も広がりました。

3 それに加えて、当サークルのメンバーの一人である70代男性が今まで健康麻雀の会がなかった広島市安佐南区東原の集会所での健康麻雀の会を立ち上げたために、これに当サークルが運営方法の指導や技術支援をしています。そのようにできるようになったのも助成いただき、規模が増えサークルの活動にも余裕ができたからです。

これからも人のつながりを作り、たくさんの方の居場所づくりにもなる相田健康麻雀サークルの活動を更に進めて参ります。

ありがとうございました！

